

# 嶺っ子供い 6月



令和4年6月3日  
那覇市立石嶺小学校  
校長 砂川 深雪



## 健康安全!

活発な梅雨前線の影響で、例年に比べ多雨が続けている今日この頃、雨の中とはいえ、時折、強い日射しが本格的な夏の到来を感じさせ、急に暑くなり、汗をかいて体調をくずしやすくなっています。学校では教育活動を継続するためにも新型コロナウイルス防止・熱中症防止と同時に安全な過ごし方、生活習慣の見直しに目を向けさせているところです。ご家庭でも御協力いただきありがとうございます。引き続き、健康安全に留意し、何か気になることがありましたら速やかに学校へ連絡をお願いします。



## ふれあい(教育相談)週間

児童一人一人と担任が下記のねらいで面談します。

★児童個々の学習・生活・交友関係等、児童の持つ悩みや問題、戸惑いを話し合うことで児童が学校を楽しく過ごせるように役立てる。

★一人一人の状態を把握し、個性の伸長を図る場とする。面談期間は、各担任が調整したうえで、6/7(火)~6/9(木)と6/14(火)の4日間です。

普通日課の6校時目に相談を開始します

※1年生は5校時に行います。

※下校時刻は各学年・学級より連絡があります。

他にも 木曜日午後、スクールカウンセラーが来校し、全児童が担任だけでなくスクールカウンセラーとも面談(保護者も相談可)できます。学校には、教育相談支援員、子ども寄り添い支援員も配置されていますので、保護者皆様もお気軽にご相談ください。学校ホームページに申込み案内文書を載せていますのでご覧ください。

## 第60回 母の日図画コンクール



図画の部 3470 点の応募の中で、特賞に土井華奈さん[1年]が受賞、また、優秀賞は1年生5名・2年生1名、佳作は1年生30名・2年生3名・3年生3名、4年生6名、合計49名の受賞者名が琉球新報 5/27 に掲載されました。入選も69名です。



■小学1年特賞  
おかあさんとおせんたく

[裏面参照] また、表彰朝会 6/2 において、石嶺バレーボールクラブ女子が、那覇市小学生バレーボール大会 5/28 で優勝したことも紹介しました。

おめでとうございます🎉  
スポーツ少年団の今後の活躍もおいに期待しています!!

## 7ッ歯ッ歯!



6月4日は6(む)と4(し)の語呂合わせで「むし歯 予防の日」と言われています。むし歯0は、誕生してから今までの歯の管理

の積み重ねだけにだけに、とても素晴らしいことだと思います。歯みがきを含めた生活習慣の確立には、子ども自身が自ら進んで行動することが必要です。自律した生活習慣を確立するには、学校での保健指導とともに、家庭での取り組みも重要と考えます。



白くきれいな歯は、笑顔の美しさに直結する好感の条件になるようです。また、昨今のネグレクト(養育放棄)の参考に、きちんと子育てしているか…子どもの歯の状態も確認します。

以前、目にした文章に、「歯とは、ハサミでありナイフであり、臼であり、食いしばり我慢器であり、切歯 扼腕の悔しがり器であり、カチカチ恐怖表明器であり…」とユニークに書かれていました。それだけ私達にとって重要な役目を果たしています。外国では、歯に関する意識が高く、むし歯が見えるのは恥ずかしいこと、歯並びも美しさだけでなく、知性までかかわるとみなされるようです。

永久歯が揃ってくる高学年から歯の矯正に取り組むのもいいですね。永久歯は、二度と生えかわりません。後にも先にもこれっきり…。治療だけではなく歯の状態チェックで歯科受診することも心がけましょう。

## 1年生をむかえる会 5/18

2年生以上の各学年が、輪番で体育館に入り、1年生へのメッセージとともに、ダンス、クイズ、手作りのプレゼント、寸劇など心のこもった趣向を凝らした出し物で1年生を歓迎しました。1年生も嶺っ子の仲間入りを嬉しそうに楽しんでいました。

